
昨年度２月に保護者・地域の皆様に宛てて配布した通知「教職員の多忙化解消に向けた協議会『提言

Ｒ５』について」を踏まえ、今年度は、学校における行事等を以下のように見直し・検討していく予定

です。

■コロナ対応として家庭訪問を実施していませんでしたが、来年度

以降も家庭訪問は実施せず、二者面談を行います。

■夏休みのプール開放は今年度以降行いません。

■原則として月曜日は業前活動（朝読書・朝学習）を行わず、１０

分間前倒しした校時表を適用します。

■アンケート等については、Google forms等のＩＣＴ機能の使用を

更に拡大していきます。

■大東中ポータルサイト等の活用等により、ペーパーレス化を更に推進していきます。

■組織改編したＰＴＡの活動についても、継続して見直していきます。また、学校ボランティアの募

集を強化します。

■周年行事の在り方を検討していきます。

■マラソン大会の在り方を検討していきます。

■ＪＲＣ登録式の実施方法を簡素化します。

■その他についても、随時見直しを行います。

「提言Ｒ５」については、ポータルサイトにも掲載してありますが、子どもと向き合う時間の確保に

取り組むことで教育の質を高められるよう心掛けていきたいと思いますので、今後ともご理解・ご協力

をお願いいたします。

令和４年度末、取扱業者から本校指定のウインドブレーカーが製造

中止になるとの報告がありました。

この情報を受け、新たなウインドブレーカーをどうするか検討を始

めています。

検討の一環として、４月１４日に行われた新旧のＰＴＡ本部役員引

き継ぎ会議でも、サンプルを見ていただき、ご意見をうかがいました。

やはり安全面を優先すると白地の多いものがいいという意見が多く聞

かれましたが、見た目が類似しているものだったため、新たに暗い場所でも目立つ色のサンプルを取り

寄せ、再度検討しています。方向性が決まりましたら、改めてお知らせしますが、何かご不明な点があ

りましたら、学校までお問い合わせください。
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例年、全国の小６、中３の児童生徒を対象として、全国学

力・学習状況調査が実施されています。新型コロナウイルス

感染症の影響により、問題冊子が配布されただけの年もあり

ましたが、今年度は、国語・数学に加え、４年ぶりに英語科

の調査が実施されました。

教科に関する調査に加え、生徒質問紙にも回答しましたが

調査の目的は、学力や学習状況を把握・分析して指導の充実

に資することなどです。本校の結果が届きましたら、全体の傾向をお知らせするとともに、学校として

の指導の改善に生かしていきたいと思います。

なお、出題内容は、例えば「身に付けておかなければ後の学年等の学習

内容に影響を及ぼす内容」や「実生活において不可欠であり常に活用でき

るようになっていることが望ましい知識・技能」、「知識・技能を実生活の

様々な場面に活用する力」や「様々な課題解決のための構想を立て実践し

評価・改善する力」などです。

今年度の出題内容も含め、どのような問題や質問が出されるのかが見た

い場合は、右のＱＲコードからご覧ください。

４月１５日から中体連の春季大会が始まりました。冬場の練習を乗り越え、各部の選手たちの躍動す

る姿が見られる季節がやってきました。

そのような中ですが、群馬県及び桐生市・みどり市中体連の春季大会は今年度をもって終了すること

になっています。来年度から中体連主催の大会は、夏の「総合体育大会」と「新人大会」の２大会の開

催へと変更になります。

また、今年度の総合体育大会から、クラブチームが参加できるようになる競技もあります。競技部に

よって実情が異なることから、一律の対応とはなりませんが、詳細は各部の顧問にご確認ください。

併せて、報道等でご存じの方も多いと思いますが、部活動の地域移行が進められています。

右はスポーツ庁の「部活動改革ポータルサイト ～学校部活動の地域連携・地域クラブ活動への移行

に向けて～」につながるＱＲコードですが、概要について知りたい方はご覧ください。

また、４月２１日をもって部活動見学期間が終わり、新入生が正式入部

しました。しかし、入学説明会の資料等でお伝えしてきたとおり、生徒数

の減少に伴い、部の存続自体が危ぶまれる状況となっている部もあります。

場合によっては、３年間同一の部活動を続けられないことも想定されます

ので、廃部規定について改めて確認したい方は、各部の顧問まで改めてお

問い合わせください。


